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Il giorno 27 del mese di gennaio dell’anno 2022 alle ore 20:30, su 
convocazione del Presidente del Consiglio di Quartiere, si è riunito 
il Consiglio di Quartiere Folzano, presso la sala civica di via 
Baresani, nel rispetto delle norne in tema di contenimento della 
diffusione del Covid-19, per la trattazione del seguente  

Ordine del giorno 
 

1. Approvazione del verbale della seduta precedente 
2. Comunicazioni del presidente e dei coordinatori dei gruppi 

tematici 
3. Relazione dell’incontro con l’assessore Manzoni del 13/01/22 
4. Proposte di attività e iniziative per l’anno in corso. 
5. Condivisione e verifica delle segnalazioni inoltrate 

all’Amministrazione comunale  
6. Varie ed eventuali 
 
Presiede la seduta il Presidente: Anna Maria Iannelli 
Redige il processo verbale il consigliere: Chiara Ferrari 
In seguito ad appello i consiglieri presenti risultano 
 

n. COGNOME NOME PRESENTE ASSENTE 

1 CAPORALI SERGIO X  
2 CAPUZZI FRANCO X  
3 CIRCOLO ISIDORO X  
4 FERRARI CHIARA X  
5 FERRARI MAURIZIO X  
6 IANNELLI ANNA MARIA X  
7 PERLOTTI BASILIO X  

 
Verificata la presenza del numero legale ai sensi dell’art.17 Comma 
3 del Regolamento, si procede con l’esame dei punti all’ordine del 
giorno: 

Punto 1 Approvazione del verbale della seduta precedente 

Il verbale della seduta del 03/12/2021 viene approvato 
all’unanimità. 

Punto 2 Comunicazioni della presidente e dei coordinatori dei gruppi 
tematici 

La presidente  
o Informa che a seguito della sollecitazione dell’assessore 

Morelli in relazione alla proposta di iniziative per la festa 
della donna, verrà organizzato in collaborazione con il Punto 
Comunità un momento di incontro presso la panchina rossa del 
quartiere coinvolgendo un gruppo teatrale con la regia di 
Paola Serena. 

o Chiede la disponibilità per la partecipazione agli incontri 
promossi dall’assessorato alle politiche giovanili. 

Il consigliere Capuzzi, per la Commissione Welfare 
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o Il consigliere riferisce dell’incontro avvenuto in data 26/01 
con il gruppo Coordinamento Famiglie Affidatarie (CFA), con 
la partecipazione del Punto Comunità, in relazione alla 
presentazione del Progetto “Famiglie per mano”. È stato 
illustrato il progetto che si rivolge a famiglie con criticità 
di vario tipo che necessitano di supporto. L’obbiettivo è 
quello di creare una rete solidale di supporto all’interno 
del quartiere. Durante l’incontro è stato richiesto di 
diffondere l’idea alla base del progetto per raccogliere 
eventuali disponibilità.  

Punto 3 Relazione dell’incontro con l’assessore Manzoni del 
13/01/22 

Il consigliere Circolo riferisce dell’incontro con l’assessore 
Manzoni e il Dr Sutera relativo alla valutazione delle proposte 
avanzate dal CdQ sul tema pista ciclopedonale. 

Le valutazioni dell’amministrazione comunale in merito alle nostre 
proposte e gli interventi fattibili, saranno illustrate ai 
cittadini direttamente dall’assessore, nel corso di un’assemblea 
che sarà organizzata in primavera. 

Una delle proposte riguardava la possibilità di collegare Via Malta 
con Via Flero attraverso Via Savonarola: notizie informali ci hanno 
comunicato che i terreni interessati sarebbero già stati 
espropriati: l’assessore si è riservato di fare una verifica al 
riguardo.  

L’assessore, comunica che il progetto “bosco in tangenziale” è 
stato finalmente attivato e la piantumazione inizierà 
presumibilmente già in questa primavera.  

Si chiede infine all’assessore di verificare la correttezza 
dell’istallazione di cartelli verticali che indicano l’inizio del 
comune di San Zeno in via San Zeno (poco più a nord della 
sottostazione elettrica) sul lato che a noi risulta essere di 
pertinenza del comune di Brescia 

Punto 4 Proposte di attività e iniziative per l’anno in corso. 

La presidente riferisce che in data 10/01/22 si è tenuto un 
incontro con le associazioni facenti capo al Punto Comunità ed è 
stato condiviso un programma di massima di iniziative per l’anno 
in corso.  

Punto 5 Situazione segnalazioni 

Sono state sollecitate le seguenti segnalazioni, ancora in attesa 
di evasione: 

o Manutenzione campo da Basket, parco della collinetta:  

Richiesta inoltrata in data 27/01/2020 e ripetutamente 
sollecitata anche su segnalazione di alcuni ragazzi del 
quartiere. Il settore Verde_Parchi in data 12/01/2022 
risponde che “l'intervento è stato posto nella progettazione 
2021 in conto capitale la cui realizzazione avverrà nel corso 
dell’anno 2022. Si precisa, a tal proposito, che 
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l'ordinazione di affidamento è stata sottoscritta il 
29.12.2021 ed i lavori non sono ancora stati consegnati”. 

o Ripristino della staccionata di legno di via Case sparse  
Richiesta inoltrata in data 08/01/2021 

o Ripristino marmi della Piazzetta 2000.  
Richiesta inoltrata il 7/11/2019 e ripetutamente sollecitata. 
La presidente riferisce di essere stata contattata nel 
gennaio scorso dall’Ing. Rossi del settore strade il quale 
riferisce che l’intervento sarà probabilmente effettuato nel 
corso dell’anno. La richiesta risulta evasa, presi accordi di 
contatto telefonico con il settore nel mese di giugno per 
informazioni sullo stato di avanzamento.  

Segnalazioni da inoltrare: 

o Richiesta apertura cimitero: Dopo 3 anni dalla prima 
segnalazione, viene comunicato che dato l’attuale regolamento 
non è permessa l’apertura con orario continuato del cimitero. 
Si decide di inoltrare una richiesta la revisione del 
regolamento al fine di rendere possibile l’apertura con orario 
continuato in considerazione del fatto che l’apertura e 
chiusura sono automatizzate 

Punto 6 Varie ed eventuali  

o Proposta del “Villaggio degli orti” a San Zeno Naviglio: data 
la situazione vantaggiosa del nostro quartiere, in cui quasi 
tutte le abitazioni dispongono di un minimo di area verde da 
adibire ad orto non si ritiene opportuno convocare incontri 
informativi: il CdQ si rende disponibile ad esporre una 
locandina informativa. 

o Proposta di servizio per Teletutto avanzata dal Sig.Zaniboni: 
il CdQ è disponibile a collaborare. La consigliera Ferrari 
Chiara si impegna a scrivere il testo di presentazione del 
quartiere e il consigliere Caporali a scattare delle 
fotografie. 

o Accoglienza studenti francesi / Erasmus+ 2022: si decide di 
prendere contatto con la Cooperativa Mistral per fissare un 
incontro informativo. 

o Proposta di un incontro sul riordino del servizio sanitario da 
parte del sindacato pensionati: il CdQ è disponibile 
all’organizzazione di incontri informativi nel quartiere con 
il coordinamento dell’amministrazione comunale.  

Non essendovi altri argomenti da approvare né chiedendo alcuno la 
parola, il Presidente dichiara chiusa la seduta alle ore 22:10 del 
27/01/2022. Il prossimo incontro è programmato per il 24/02/2022. 

Letto, confermato e sottoscritto 

Il Presidente         Il Consigliere verbalizzante 

Anna Maria Iannelli                  Chiara Ferrari  


